

Pol-Pol organiza un año más el concurso fotográfico

Bergara (DV, por Larrea). — Se pone en conocimiento de todos los aficionados bergareses que la sección fotográfica del Pol-Pol ha organizado el XIII Concurso fotográfico zona costa de montaña con la colaboración de los 18 clubes de montaña integrados en la misma.

El tema se relacionará exclusivamente con la montaña, esquí, espeleología, paisaje, flora y fauna. Las obras, tanto en papel (blanco y negro o color) y diapositivas deberán ser entregadas en la barra de la sociedad antes del próximo sábado día 7 de diciembre. El número máximo de obras a presentar será de cuatro por modalidad.

Se recuerda asimismo, que todo aquel que tengan para recoger las diapositivas del rallye fotográfico, puede hacerlo a partir de mañana, lunes en la barra de la sociedad.

El Pol-Pol M.T. pone en conocimiento de todos sus socios, que la actual directiva acordó en la reunión celebrada el pasado 28 de noviembre, que los interesados en obtener el carnet de federado de montaña, tanto nacional como internacional,

deberán ingresar previamente en la CAP, en la cta. cte. n° 173.010,0 el importe correspondiente.

Posteriormente, habrán de presentar el justificante del ingreso en las oficinas de la sociedad, poniendo en el reverso los siguientes datos:

Nombre y dos apellidos. Número del DNI. Día, mes y año de nacimiento. Especificando si es para nacional, internacional, beneficiario o jubilado.. Las cuotas son las siguientes: Mayores, 1.375 pesetas (los nacidos con anterioridad al 68, inclusive). Juveniles, 575 pesetas (nacidos en los años 62 al 72). Infantiles, 175 pesetas (nacidos en los años 73 o después). Beneficiarios 775. Jubilados, 600 pesetas (60 años cumplidos en el 86). Pirenaica, 600 pesetas.

Como nota aclaratoria se indica que, el estar federado da derecho a recibir la revista Pirenaica al igual que en años anteriores, en cuyo caso no sería necesario, pues suscribirse aparte a la revista.

Los días de oficina serán los lunes, martes, miércoles y viernes,

con horario de 7,30 a 8,30 de la tarde.

La junta directiva del Pol-Pol M.T., ruega a los interesados, realicen los ingresos antes del día 28 de diciembre.

Torneo escolar de pelota

Hoy domingo, a partir de las 11,30 de la mañana, en el frontón municipal de la villa, se celebrarán los partidos de pelota correspondientes al torneo GUN escolar, entre los equipos de Gipuzkoa A y Bizkaia B, en las siguientes categorías:

- Primer partido, benjamines.
- Segundo partido, alevines.
- Tercer partido, infantiles.
- Cuarto partido, prejuveniles.

Cartelera

Salón Novedades, a las 4,45, 7,30 y 10,15, «Pasaje a la India».

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia, la de Mozos en San Pedro.